

Ces trois vignobles de l'extrême-est de la France ont comme point commun d'être méconnus des habitants de l'ouest.

Les vins montagnards du Jura ou de Savoie méritent par exemple mieux que la traditionnelle raclette.

Quant aux vins d'Alsace aux vignobles si diversifiés en mono-cépage, Rieslings, Gewurztraminers, Sylvaners... l'Ambassade du vin vous invite à les découvrir et à les associer autrement qu'avec une choucroute ou des huîtres ; voire même à les apprécier pleinement...en été.

Sortez des sentiers battus avec les vins du Jura, de Savoie et d'Alsace.



L'AMBASSADE DU VIN

MAISON FAMILIALE DEPUIS 2009